



尼崎市立立花中学校

学校だより

令和2年3月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

「挑戦」ではじまり「挑戦」はつづく

校長 荷出 芳万

今年度は、平成でスタートし、途中から令和になり、気がつけば、すでに令和2年の3月を向かえています。令和という元号にも慣れ、各学年とも今年度の締めくくりをしています。

今年1年、みなさんに「挑戦」という合い言葉で、エールを送ってきました。なぜなら、「立花中学校の生徒は、こんなもんじゃない。」「まだまだできる。」「きっとよくなる。」と思っているからです。そして、みなさんは学校生活やクラブ活動でも様々な「挑戦」をしてくださいました。ありがとうございます。正しい挑戦をした人は素直に喜んで下さい。自分の成長を自分自身で実感できることはとても大切です。

さて、今世界では、いろんな国が新型コロナウイルス感染症への対策に取り組んでいます。感染拡大防止の対策や、治療薬やワクチンなどの予防薬の開発です。何が良くて、どうすることが正解なのかということを経験しているところです。まさに答えのない問題を、多くの人の知恵で乗り切ろうとしているところです。同じように、君たちの学校生活も、君たちにとっては初めてで、1度きりの、中学1年、中学2年、中学3年として、今年1年、知恵を出し合い過ごしてきたと思います。

君たちが大人になる頃には、AI技術の進歩により、今ある仕事の多くが機械に置き換わり、新たな仕事や生き方、社会で起こる様々な課題を解決していかなければいけません。答えのない世の中で、いかにによりよく生きていくか。そんな力が求められているのです。指示されたことをやっているだけではロボットに仕事をとられることとなります。まして、指示されたことすらやらない、また誰かのせいにして自分で動こうとしないというような生き方を選んでいくと、愚痴ばかりの毎日になってしまいそうです。

この3月は、自宅待機の時間が長くなりますが、愚痴を言うのをいったん止め、口から知恵をだしてみよう。上手に時間を使って下さい。

《学校の様子》

・小学6年生の中学校見学



《学校からのお知らせ》

*がんばっています

○尼崎市中学校技術・家庭科展

1年 石田さん 岩城さん 丸山さん 岡本さん
3年 伊永さん 中村さん 西村さん 竹嶋さん

*行事の変更お知らせ

新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事の実施についても予定を変更しております。日々状況も変化しており確定的な情報をお伝えするのが困難となっておりますが、現時点での情報をお伝えします。

○卒業式 3月17日(火) 9:30

※感染防止の観点から式典を簡素化し実施します。

- ・式への参加は、卒業生・保護者(1家庭2名まで)とします。
- ・来賓の参加はなしとし、PTA代表と教育委員会のみとします。
- ・マスクの着用をお願いします。
- ・飛沫感染のおそれがある歌唱などは制限して行います。

○1・2年登校日 3月26日(木) 8:25

※通知表等をお渡しします。

今後、状況が変化し予定を変更する場合は、ホームページや一斉メール配信で連絡します。登録されていない方は、学校に問い合わせいただくか、PTA活動で築き上げた保護者どうしのつながりでご確認をお願いします。